

内日地区まちづくり協議会だより

この1年の活動を振り返って

内日地区まちづくり協議会会長 下田 賢吾

内日地区まちづくり協議会は設立されて2年目が過ぎようとしています。この間、まちづくり協議会を理解して頂くための研修会を開催したり、広報紙の作成や、危険個所の点検・看板の設置、不法投棄などの清掃美化活動を実施しました。また内日地区初めての、大規模地震を想定した小・中・自治会合同の防災訓練の実施、ペットボトルツリーの作製などにも取り組むことが出来ました。これもひとえに部会員の皆さんや地域の皆さんのご理解とご協力によるものと思っております。有難うございました。心よりお礼申し上げます。

これからも皆さんと一緒に活動に取り組んでいき、更に充実させ前進して参りたいと思っておりますので、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

総務部会長 松本 則之

各部会の皆様には、活動計画に沿った実績をあげて頂き、大変ご苦労さまでした。当まちづくり協議会は、発足初年の活動であり十分な目標の見出だせない時期にありながら、内日地区を良き方向に進める為の第一歩としての実行でもあり、今後を見据えたものとして感謝するものです。

総務部会としての事業運営に皆様方の協力と理解を頂きながら進めることができました。これからも内日地区の皆様がそろって顔を合わされるような行事等の場をつくりたいものと希望し、皆さんの意見そして提案を頂きたいとお願い致します。

産業・環境部会長 竹村 勝

内日地区は、圃場整備後、早い所で40年が経過しました。畦畔の雑草が繁茂し、作物への影響や病害虫の発生がみられます。稲作農家にとって田植え前から稲刈り前まで年間4～5回以上も実施している草刈り作業は、大変な重労働であり、利益につながり難い作業です。担い手の経営面積の拡大や、農地の集積においても障害になっていると思われれます。

そのような現状をふまえ、農業の担い手の育成を促進するために、産業・環境部会としての活動の場を増やし、内日地区の農業振興に貢献できたらと思います。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

暮らしの安全と教育部会長 益本 敏和

昨年4月に行った部会では、内日地区の様々な課題が洗い出され、その中で今年度は、防災・災害対策、独居高齢者対策に取り組むことが決まりました。7月には、内日校区危険個所の安全点検及び危険告知看板の整備を実施したほか、1月からは独居高齢者宅の声掛け・訪問、通学路のゴミ拾いを計画し、活動を進めているところです。

次年度も安心・安全なまちづくりに向けて、新たな計画も加えながら活動を継続していく予定です。

皆様のご協力ありがとうございました。

イベント・活性化部会長 西田 富士夫

師走の慌ただしい時期に、内日の皆様に少しでも和やかな気持ちになってもらえれば、とペットボトルツリーの作成を計画し、年末から年始の約2ヶ月間、内日街道に明かりを灯しました。

手探りの運営で、満足のいく活動ができなかったまちづくり協議会発足1年目でしたが、今後内日地区の自然を生かしたイベントができるよう、皆様のご協力をお願いします。

一年間、ありがとうございました。

子育てサロン《スマイル・チャイルド》 開催中♪

毎週 水曜日 午後1時30分より
午後4時くらいまで
場 所：内日幼稚園（遊戯室）
スタッフ：内日放課後児童クラブ会長、
他有志ボランティア



内日幼稚園が今年3月で休園となります。しかしながら平成28年11月末現在で0歳から4歳までの子どもたちが21名、ここ内日に住んでいます。そこで児童クラブ有志の方々が話し合い、未就園児・未就学児が集えて、保護者の皆様も集える“子育てサロン”が創設されました。

内日放課後児童クラブと同じく毎週水曜日に、上記のとおり子育てサロン《スマイル・チャイルド》を平成29年1月25日より開催しています。“ちょっと一息入れたいとき、子育てに疲れたとき、誰かと話したいとき”開催時間中であれば何時に来てても何時に帰ってもOKです。ご家族の皆さん、ご近所の皆さん、どなたとでも一緒にご参加ください。

内日幼稚園休園式



3月14日（火）、内日幼稚園の4名の年長さんの卒園式が行われました。続いて、惜しまれながら休園式が行われました。内日幼稚園は創立62年で休園します。このまま1年間再開への動きがなければ閉園となる可能性があります。

保護者、来賓の皆様のほか、約30名の地区の皆さんが慣れ親し

んだ内日幼稚園との別れを惜しみました。保護者の皆さんの生演奏による歌のプレゼント、スライドショー、餅まきなど、皆さんの気持ちが伝わる温かい休園式でした。またいつの日か、園庭に子どもたちのにぎやかな笑い声が戻ってくることを祈りつつ、「内日幼稚園、お疲れ様でした」と、式は閉じられました。



うついのみんなの手づくり『ペットボトルツリー』・・・後日談



この冬、内日の名所となったライスセンター広場前のペットボトルツリーは、平成29年1月末に点灯期間が終了し、撤去されました。

点灯期間中は、地元FM局『カモンFM』で紹介されたり、車を止めて写真を撮られる方がいらっしゃったりと、大変好評でした。

また、下関市市報2月号に内日地区まちづくり協議会を代表する活動として取り上げられました。

ホームページにもペットボトルツリー作成の記事を掲載していますが、「内日の場を輝かせるすばらしいツリーでした！！」という嬉しいコメントもいただいています。

2か月間にわたり、ペットボトルツリーを温かく見守っていただきありがとうございました。また来年度、スケールアップしたツリーをお見せできることを願っています。

春からの新生活を前にちょっと気をつけてほしいこと

先日、内日子ども見守り隊隊長の益本さんより次のようなお話をいただきました。

「事件・事故や災害は…突然に、いつでも、どこでも起こりうることです。危ないと感じる力、危険予測・危険回避能力をもって自分の身は自分で守るしかありません。その判断が遅れると自分の身は守れません。下関市での不審者による子ども・女性への声かけ、つきまとい事案などの発生状況を調べてみると年々増加の傾向にあり、発生日は平日が多く、不審人物の年代も多岐にわたっています（H28年中に山口県で起きた犯罪概数より）。まず、危険予測能力を身につけて、気づき、考え、行動できることです。そのためには『時間』と『心』にゆとりをもって生活する習慣を身につけることが必要ではないでしょうか」…と。

このことについて、内日地区まちづくり協議会・暮らしの安全と教育部会としても、これからの安全教育・危険予測学習を充実させ実行できるような環境づくり、犯罪の起こりにくい環境、そして連帯感のある地域づくりを急務として、安心安全で明るいまちづくりを目指していきます。

『元気にしちよるかねー』

暮らしの安全と教育部会では、平成29年1月より、内日地区の独居高齢者宅の訪問を始めています。これから定期的に胸に名札をつけた部会員が、1人暮らしの高齢者宅に伺い、変わったことはないか、お困りのことはないかなどお尋ねすると思っておりますので、その節はよろしくお願いたします。



内日のできごと

1. 平成29年【内日地区新年互礼会】開催さる！！



平成29年1月13日（金）、新春の穏やかな日、内日公民館にて恒例の【内日地区新年互礼会】が、ご来賓・地区の皆さん総勢108名の出席のもと華やかに開催されました。

まず、下田自治連合会長が「内日地区の発展と本年の皆様のご健勝を祈念します」との挨拶を述べられた後、ご来賓の方々よりご祝辞並びに“内日地区の発展を応援します”との力強いお言葉をいただきました。そして綿城中学校長の乾杯発声の後、祝宴に移り、皆さん和やかに歓談しながら杯を重ねられ、楽しい新春のひと時を過ごされました。

散会時はどなたのお顔も、今年も内日の為に頑張るぞ！と心新たな面もちでした。

2. 内日育ちの新成人、大集合！

今年の内日育ちの11名が成人を迎えました。1月8日（日）の成人式のあと、新下関で内日同窓会があり、思い出話に花を咲かせました。地元はもちろん、北は東京から南は福岡まで、それぞれの場所で頑張っています。



また、1月2日（月）には、11年前に内日小学校で2分の1成人式を行った4・5年生が、老人憩いの家に集合し、タイムカプセルを開封しました。当時の担任の長廻修先生もお見えになり、みんなが書いた夢の話や現在の近況報告など、話は尽きることなく大盛り上がりでした。

内日の若者よ、はばだけ！！！！

募集のページ

内日地区まちづくり協議会ホームページも見てね！
ホームページ <http://utsui-machikyo.jimdo.com/>

1. 内日地区まちづくり協議会 次期公募委員を募集しています

内日地区のまちづくりに参加してみませんか。

【募集定員】 10名

【任 期】 2年（平成29年4月～
平成31年3月まで）

【応募要件】 内日地区在住又は通勤・通学してい
て、部会の活動に参加できる方

【応募方法】 自治会回覧の応募用紙に記入して事
務局までご応募ください。（内日地区
まちづくり協議会のホームページか
ら応募用紙のダウンロードができ
ます）

【締め切り】 平成29年4月7日（金）



2. ツールドしものせき内日エイド ボランティアスタッフ募集！

来たる5月21日（日）に下関市主催の自転車
レースが開催され、内日がエイドポイントに選定
されています。場所はうついの里にここ市場駐
車場です。

参加者の方に内日をアピールする良い機会とな
りますので、おもてなしボランティアスタッフと
して大会を支えてくださる元気な方を募集します。

【募集人数】 多ければ多いほどいいです

【役割分担】 男性：主に自転車の誘導
女性：主にテント内での
飲料・食料提供

【活動時間】 8時30分から2時間程度の予定

【その他】・スタッフには大会Tシャツが支給
されます。

・応募詳細は、後日お知らせいたし
ます。

詳しくは、自治会回覧か、ホームページをご覧ください。
また、お尋ねになりたいことがありましたら、お気軽に事務局までご連絡ください。
<<お問い合わせ先>>
内日地区まちづくり協議会事務局
内日公民館2階（090-9067-7944）まで

3. 『スマイル』では 新年度のスタッフを募集します

内日小学校放課後児童クラブ『スマイル』は、毎週水曜日午後2時から活動しています。ボラン
ティアスタッフが当番制で小学校の図書室に出向き、子どもたちと楽しい時間を過ごしています。

（活動内容）

児童は午後2時20分前後に下校してきます。集合したら、宿題
をし、おやつ・自由時間の流れで保護者のお迎えを待ちます。スタ
ッフは、宿題がすんだかを確認し、自由時間の見守りをするのが
活動の主な内容です。時には家庭からゲームやかるたを持ってきて
教えてあげたり、外遊びの見守りをしたりします。



特別に資格などは必要ありませんので、どうぞご参加ください。一緒に子どもたちの成長を見
守りましょう。

申し込み・問い合わせ先 榊野克己 090-3747-9674
藤岡千鶴 090-7894-0629

※※※ 内日地区まちづくり協議会 第2回通常総会を
4月23日（日）午前10時から内日公民館講堂にて開催いたします ※※※